

Le secrétariat sera fermé du lundi 30 octobre au samedi 04 novembre inclus

Messes dominicales :

4 novembre :

18h30 : au Sacré-Cœur .

18h30 : Vert messe pour les défunts .

5 novembre : messe pour les défunts à

9h45, Buchelay

11h, Arnouville et St Etienne

Messes pour les défunts :

1er novembre :

18h30 : Auffreville-Brasseuil

2 novembre :

18h30 : Boinville

Adoration sur la paroisse :

Sauf pendant les vacances

Église du Sacré-Cœur :

Jeudi de 9h30 au vendredi 20h .

Église de Soindres :

Mardi de 15h à 16h.

Chapelle d'Auffreville :

Vendredi de 20h45 à 22h.

Confession :

Tous les matins après la messe jusqu'à 10h.

Le vendredi de 18h à 19h40, avec les vêpres
à 19h15

Le samedi matin de
9h30 à 10h30.

Temps de prière au Sacré-Cœur / messes de semaine /confession:

Laudes à 8h45 et messe à 9h du lundi au samedi.

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : le groupe de prière charismatique le mercredi de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur .

Renouveau Charismatique de ST-Etienne : dimanche 05 novembre à 15h église de St-Etienne.

LUNDI 30 OCTOBRE MESSE à 19h30 AU SACRE COEUR

Carnet paroissial :

Merci Seigneur, pour le baptême :

De Zack ANTONIO, le 28 octobre, église de Soindres.

De Lorenzo et Alyana LAHAYE, le 28 octobre, chapelle de Senneville.

Je confie à vos prières les défunts dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :

Jacqueline DERUELLE, 88 ans, église de Vert, le 23 octobre.

Isabel MORENO, 93 ans, église du Sacré-Cœur, le 25 octobre.

Thérèse GROUAS, 91 ans, église de Vert, le 27 octobre.

Paulette DECORCE, 90 ans, église du Sacré-Cœur, le 27 octobre.

Groupement paroissial de Mantes Sud



*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15-
paroisse.mantes.sud@gmail.com

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h- mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-
samedi 9h/12h

* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture :
samedi 10h12h

Semaine du 28 Octobre au 03 novembre 30^{me} dimanche du Temps Ordinaire

Messe Unique de la Toussaint

Mercredi 1er novembre à 10h30 église du Sacré-Cœur.

Une quête sera faite pour le chauffage. Merci de votre générosité.

Clôture de l'année de prière pour les vocations de prêtre dans les Yvelines.

Le documentaire « Sacerdoce » sera projeté au cinéma CGR de Mantes-la-Jolie,

Jeudi 16 novembre à 20h.



Il sera suivi d'un temps d'échange avec tous les prêtres de la paroisse de Mantes la Jolie.

(Tarif d'entrée : 7 euros par personne).

Invitons largement tous ceux, croyants ou non, qui se questionnent sur la vie et le ministère des prêtres.

Chers paroissiens,

Nous poursuivons la lecture de la lettre apostolique sur sainte Thérèse de l'enfant Jésus, du Saint-Père.

« L'une des découvertes les plus importantes de Thérèse, pour le bien de tout le peuple de Dieu, est sa "petite voie", la voie de la confiance et de l'amour, connue aussi sous le nom de Voie de l'enfance spirituelle. Tous peuvent la suivre, dans tout état de vie, à chaque moment de l'existence. C'est la voie que le Père céleste révèle aux petits (cf. Mt 11, 25).

Thérèse raconta sa découverte de la petite voie dans l'Histoire d'une âme : « Je puis donc, malgré ma petitesse, aspirer à la sainteté ; me grandir, c'est impossible, je dois me supporter telle que je suis avec toutes mes imperfections; mais je veux chercher le moyen d'aller au Ciel par une petite voie bien droite, bien courte, une petite voie toute nouvelle ».

Pour la décrire, elle utilise l'image de l'ascenseur : « L'ascenseur qui doit m'élever jusqu'au Ciel, ce sont vos bras, ô Jésus ! Pour cela je n'ai pas besoin de grandir, au contraire il faut que je reste petite, que je le devienne de plus en plus ». Petite, incapable d'avoir confiance en elle-même, mais confiante en la puissance aimante des bras du Seigneur.

C'est "la douce voie de l'amour", ouverte par Jésus aux petits et aux pauvres, à tous. C'est le chemin de la vraie joie. Face à une conception pélagienne de la sainteté, individualiste et élitiste, plus ascétique que mystique, qui met surtout l'accent sur l'effort humain, Thérèse souligne toujours la primauté de l'action de Dieu, de sa grâce. Elle va ainsi jusqu'à dire : « Je sens toujours la même confiance audacieuse de devenir une grande Sainte, car je ne compte pas sur mes mérites n'en ayant aucun, mais j'espère en Celui qui est la Vertu, la Sainteté Même, c'est Lui seul qui se contentant de mes faibles efforts m'élèvera jusqu'à Lui et, me couvrant de ses mérites infinis, me fera Sainte »

Cette façon de penser ne contredit pas l'enseignement catholique traditionnel sur la croissance de la grâce. Justifiés gratuitement par la grâce sanctifiante, nous sommes transformés et capables de coopérer par nos bonnes actions à un chemin de croissance en sainteté. De cette façon, nous sommes élevés de telle sorte que nous pouvons avoir de véritables mérites pour le développement de la grâce reçue.

Mais Thérèse préfère souligner la primauté de l'action divine et inviter à la pleine confiance en regardant l'amour du Christ qui nous est donné jusqu'au bout. Elle enseigne au fond que, puisque nous ne pouvons avoir aucune certitude en nous regardant nous-mêmes, nous ne pouvons pas non plus être certains de posséder des mérites. Il n'est donc pas possible de nous appuyer sur nos efforts ou sur ce que nous faisons. Le Catéchisme a voulu citer les paroles de sainte Thérèse lorsqu'elle dit au Seigneur « Je paraîtrai devant vous les mains vides », pour exprimer que « les saints ont toujours eu une conscience vive que leurs mérites étaient pure grâce ». Cette conviction suscite une joyeuse et tendre gratitude.

L'attitude la plus appropriée est donc de mettre la confiance du cœur hors de soi-même, en la miséricorde infinie d'un Dieu qui aime sans limites et qui a tout donné sur la Croix de Jésus-Christ. C'est pourquoi elle n'utilise jamais l'expression, fréquente à son époque, "je me ferai sainte".

En revanche, sa confiance illimitée encourage ceux qui se sentent fragiles, limités, pécheurs à se laisser conduire et transformer pour atteindre le sommet : « Ah ! Si toutes les âmes faibles et imparfaites sentaient ce que sent la plus petite de toutes les âmes, l'âme de votre petite Thérèse, pas une seule ne désespérerait d'arriver au sommet de la montagne de l'amour, puisque Jésus ne demande pas de grandes actions, mais seulement l'abandon et la reconnaissance ».

Cette même insistance de Thérèse sur l'initiative divine fait que, lorsqu'elle parle de l'Eucharistie, elle ne met pas en premier son désir de recevoir Jésus dans la sainte communion, mais le désir de Jésus de s'unir à nous et demeurer dans nos coeurs. Dans l'Acte d'offrande à l'Amour Miséricordieux, souffrant de ne pouvoir recevoir la communion tous les jours, elle dit à Jésus : « Restez-en moi, comme au tabernacle ». Le centre et l'objet de son regard ne sont pas elle-même avec ses besoins, mais le Christ qui aime, qui cherche, qui désire, qui demeure dans l'âme. ».

Bonne fête de la Toussaint Père Gérard.

L'association ACASE (Action Citoyenne pour l'Avenir Scolaire des Enfants) tient à remercier chaleureusement l'ensemble des paroissiens ayant contribué à son action caritative le 21 octobre 2023. Les ventes effectuées, qui nous l'espérons vous ont régalé, permettront prochainement à plus de 50 nouveaux enfants du Togo d'obtenir un acte de naissance et ainsi de sortir de l'anonymat. Un grand MERCI à vous !